

niture du gaz aux citoyens pour l'éclairage, le chauffage et pour fins industrielles, et que lesdits articles soient remplacés par le suivant:

"Qu'une Commission spéciale, composée de Son Honneur le Maire, des membres de la Commission des Incendies et de l'Eclairage et des présidents des diverses Commissions permanentes, soit instituée avec instruction de rencontrer les officiers de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" et de faire rapport au Conseil sur le prix par lampe à arc, par année, que la Compagnie entend demander à la Ville à l'expiration de son contrat actuel pour l'éclairage des rues, parcs, squares et autres immeubles de la Cité ou sous le contrôle de la Ville, et de faire en même temps rapport au Conseil sur les conditions initiales sur lesquelles la Compagnie entend établir l'échelle de prix pour le gaz d'éclairage et de chauffage, dite "Echelle mobile de Londres" ou "London Sliding Scale";

"Que, de plus, le présent rapport soit aussi amendé à l'article 3, en ajoutant, après l'échelle de prix offerte par MM. E.-A. Robert et associés, la clause suivante:

"La Compagnie devra être prête, d'ici à cinq ans, après un avis raisonnable, à fournir l'énergie électrique à tous les citoyens qui en feront la demande, et devra, de plus, d'ici à la fin de 1910, être prête à commencer à fournir l'électricité aux citoyens de cette Ville, et, à défaut de ce faire, le présent privilège deviendra nul";

"Que ledit rapport soit en outre amendé en y ajoutant, à la page 8, à la fin du 1er alinéa, après les mots *et à défaut d'entente à dire d'experts*", les mots suivants:

"Et dans le cas où la Cité, dans le but de faire disparaître les fils aériens de toutes les compagnies d'éclairage électrique ou de force motrice, construirait des conduits souterrains, cette Compagnie devra, en même temps que toutes les autres compagnies électriques, dans toutes les rues ou parties de rues où la Ville aura construit tels conduits, placer ses fils aériens dans lesdits conduits de la Ville, sans pouvoir exiger de compensation d'aucune sorte pour le coût ou le déplacement desdits fils aériens";

"Que ledit rapport soit de plus amendé en y ajoutant, après les mots *"recettes brutes"*, dans le 6ième paragraphe de la page 8 dudit rapport, les mots suivants: *"dans les limites de la Ville"*; et, dans le même paragraphe, après les mots *"pièces justificatives"*, en ajoutant les mots suivants: *"se rapportant à ses opérations dans les limites de la Ville de Montréal"*;

"Et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté."

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin YATES, propose en

*Sous-amendement:* Attendu que, vu l'importance de la question maintenant devant le Conseil, il est opportun de donner aux échevins une certaine latitude pour faire la discussion;

"Qu'il soit Résolu:

"Que la règle No 25 soit suspendue.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Larivière, Yates, Robillard, Bumbray, Stearns, Giroux, Ward, Mount et Carter—10.

*Contre:* Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Lamoureux—27.

Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD,

*Propose:* Que le Conseil procède maintenant à l'étude dudit rapport et de l'amendement maintenant devant le Conseil, clause par clause.

La Conseil se partage sur cette proposition:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Larivière, Yates, Clearihue, Robillard, Bumbray, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux—20.

*Contre:* Proulx, Lévy, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay—17.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

ply of gas to citizens for lighting, heating, and industrial purposes, and that the said Articles be replaced by the following:

"That a Special Committee, composed of His Worship the Mayor, the members of the Fire and Light Committee and the Chairmen of the different standing Committees, be appointed with instructions to meet the officers of the M. L. H. P. Co., and to report to Council on the price per arc lamp, per annum, which the Company proposes to charge the City at the expiration of its present contract for the lighting of streets, parks, squares and other real estate belonging to or being under the control of the City, and to report at the same time to Council on the initial conditions upon which the Company intends to establish the scale of prices for gas, for lighting and heating purposes, called "London Sliding Scale."

"That, moreover, the present report be further amended by inserting in Art. 3, after the scale of prices offered by Messrs. E. A. Robert and associates, the following clause:

"The Company must be prepared within a period of 5 years, after a reasonable notice, to supply electric energy to all citizens who apply for the same, and must, moreover, be prepared, at the end of the year 1910, to supply electricity to the citizens of this City, failing which, the present privilege shall become null and void".

"That said report be also amended by adding thereto, on page 11, at the end of the 1st paragraph, after the words *"the same shall be determined by experts"*, the following words:

"And in the event of the City constructing underground conduits, with the object of placing therein the present over-head wires, of all electric lighting and power Companies, this Company shall, at the same time as all other electric Companies, place its overhead wires in the said conduits of the City, in every street or part of a street in which such conduits shall have been constructed, without being entitled to claim compensation of any kind for the cost or the removal of the said wires".

"That said report be further amended by adding thereto, after the words *"the whole of the gross earnings"*, in the 4th paragraph of page 12 of said report: *"within the City limits"*; and, in the same paragraph, after the words *"books, accounts, returns and vouchers"*, the following words: *"connected with its operations within the City limits"*.

"And that, so amended, said report be adopted."

And a debate arising,

Ald. LARIVIERE moved in sub-amendment, seconded by Ald. YATES,

"That, owing to the importance of the question now before the Council it is necessary to give to the members a certain latitude in the discussion

"Be it therefore Resolved:

"That rule No. 25 be suspended."

The vote being taken on said sub-amendment,

The Council divided:

*Yeas:* L.-A. Lapointe, Larivière, Yates, Robillard, Bumbray, Stearns, Giroux, Ward, Mount and Carter—10.

*Nays:* Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Lamoureux—27.

So it passed in the negative.

Ald. L. A. LAPOINTE thereupon moved, seconded by Ald. WARD,

"That the Council do now proceed to the consideration of the report, and of the amendment now before the Council, clause by clause."

The Council divided thereon:

*Yeas:* L. A. Lapointe, Larivière, Yates, Clearihue, Robillard, Bumbray, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux—20.

*Nays:* Proulx, Lévy, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay—17.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.